



POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 21 mars 1969

no 17

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la nomination de Monsieur A. J. Pick, ambassadeur du Canada en Tunisie et en Libye, au poste d'ambassadeur du Canada aux Pays-Bas. Il succède à Monsieur W. F. Bull, qui a pris sa retraite récemment, après presque quarante ans de service aux ministères de l'Industrie et du Commerce, puis des Affaires extérieures. La nomination du successeur de Monsieur Pick à Tunis sera annoncée à une date ultérieure.

Monsieur Pick qui est né à Montréal le 28 avril 1915 a fait ses études à l'Université McGill, à l'Ecole des études internationales de Genève et à l'Université de Paris. Il a été admis au Barreau de Québec en 1940 et il entrait au service du ministère des Affaires extérieures la même année. Il a servi par la suite à Saint-Jean, Terre Neuve, Canberra, Capetown, Nouvelle-Delhi et à Rome. En 1958 il a été nommé ambassadeur au Pérou et il occupe ses présentes fonctions depuis 1966. En octobre 1968, Monsieur Pick était accrédité auprès du Gouvernement de la Libye. Monsieur Pick est marié à Patricia Ross et ils ont trois enfants.